



Buenos Aires .....de .....de .....

Estimado Señor/a Periodista:

Al-Anon/Alateen es una institución para familiares y amigos de alcohólicos. Sabemos que el alcoholismo es una enfermedad de la familia y que un cambio de actitud puede ayudar a la recuperación.

El daño que esta enfermedad provoca en el entorno familiar es enorme. Se desarrollan conductas de acción y reacción, unidos al enorme dolor de ver el progresivo deterioro del ser querido.

El alcoholismo es una enfermedad que avanza sigilosamente, muy negada por los bebedores y por sus familiares, pese a haber sido reconocida como tal por la Organización Mundial de la Salud.

Al-Anon no está vinculado con ninguna empresa, ideología, religión o causa y se sostiene solamente con los aportes voluntarios de sus miembros.

Por ser una asociación civil sin fines de lucro y por la gravedad de esta problemática contamos con ustedes para transmitir nuestro mensaje.

Nombre/s y número/s de contacto/s:

(se puede agregar datos de o los grupos Alateen presenciales y virtuales)

Para más información, encontrará nuestros datos en el pie de esta carta.

Cordialmente,

**Mabel Pacheco**  
Directora Ejecutiva.  
**Al-Anon/Alateen Argentina**